

# Neue Auslandskrankenversicherungen für Auslandsentsendungen



Um entsandte Mitarbeiter international tätiger Unternehmen, sogenannte Expatriates, besser zu schützen, hat die BDAE Gruppe neue Auslandskrankenversicherungs-Tarife entwickelt, die weltweit gültig sind. Der neue Tarif „Expat Business“ sichert zu 100 Prozent ambu-

lante und stationäre Behandlungen ab, kommt für Zahnersatz, Schwangerschaft und Entbindung, Vorsorgeuntersuchungen und vieles mehr auf. Da viele Expatriates regelmäßig Zeit im Heimatland verbringen, erstreckt sich die Auslandskrankenversicherung auch auf den Herkunftsstaat. Besonderheit: Entsandte Mitarbeiter sind in den Versicherungstarifen auch hinsichtlich Vorerkrankungen und bestehendem Behandlungsbedarf abgesichert. Der Monatsbeitrag für den Unisex-Tarif beträgt 128 Euro. Familienangehörige, die mit ins Ausland gehen, zahlen 170 Euro monatlich. ←

→ Mehr unter [www.bdae.com](http://www.bdae.com).



Foto: © michaeljung